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Chers baudelloises et baudellois, 

Les gestes barrières semblent être derrière nous…

Les beaux jours et la chaleur sont là, précocement, encore une fois cette année. Nos 

activités extérieures font leur retour et notre moral s’en réjouit. En revanche, les arbres, les 

zones humides naturelles, les cultures et certaines populations animales qui subissent la 

sécheresse, beaucoup moins. Il nous faut être économes sur nos consommations d’eau et 

pédagogues avec nos enfants sur l’utilisation de ce bien commun, dès à présent. C’est un 

geste écologique.

C’est précisément ce que nos aînés nous ont sagement signalé lors du repas annuel qui 

s’est tenu le samedi 07 mai au restaurant le Saint- Mathurin. Prendre soin de notre proche environnement dans le 

respect de chacun, prendre soin de la nature. Les anciens nous apprennent l’histoire de Saint- Baudelle, parler avec 

eux est instructif et constructif. Vivement la prochaine édition , avec d’autres anecdotes à la clé. Ce sont des gestes 

de solidarité intergénérationnelle.

Un autre rassemblement a fait son retour, cette fois pour nos petits, c’est la fête de l’école qui s’est tenue le dimanche 

26 juin. Côté sportif et éducatif, deux athlètes Olympiques et Paralympiques ont rendu visite aux élèves de l’école 

Paul Cézanne en juin, il s’agit de Gabriel Bordier et Stéphane Bahier. Saint- Baudelle va accueillir une animation 

avec le Comité Départemental Olympique et Sportif (C.D.O.S) le 22 juillet. En partenariat avec Contest, le samedi 10 

septembre, une journée de promotion des activités associatives des 2 communes sera mise en place. Ce sont des 

gestes associatifs, amicaux, conviviaux.

Les habitants des 33 communes de Mayenne Communauté vont voir évoluer le traitement des déchets ménagers, à 

l’image de ce que nous faisons déjà pour le tri-sélectif. La commune verra donc « pousser » un unique Point d’Apport 

Volontaire des déchets (P.A.V) sur la commune, à la fois pour le tri-sélectif et les ordures ménagères. Ce dispositif 

pourrait débuter en 2024. Nous devrons, en conseil municipal, choisir ce lieu, définir le nombre de conteneurs, investir 

dans des conteneurs aériens ou semi-enterrés. C’est le geste citoyen.

Je termine cet édito en félicitant les Baudelloises et Baudellois sur le niveau de participation aux élections présiden-

tielles et législatives. Je vous précise que dans la catégorie des communes de plus de 1000 habitants de la 3ème 

circonscription nous avons le pourcentage de votants le plus élevé (54%). Nous avons la chance de pouvoir nous 

exprimer, ne négligeons pas ce geste démocratique lors des prochaines échéances.

Je vous souhaite de passer un agréable été à Saint- Baudelle ou sur vos lieux de vacances. Merci à la commission 

communication pour la conception de ce bulletin d’information.

Le maire, Arnaud Bulenger

ÉDITO DU MAIRE 

NOUVEAUX ANIMAUX SUR LA COMMUNE
Nous avons eu le plaisir d’accueillir, le vendredi 8 

avril sur la commune, un nouvel équipage d’ovins 

venu prêter main-forte aux agents techniques de 

la commune. En effet, ces moutons sont installés 

autour du bassin d’orage derrière la première tranche 

du lotissement “Le champ de la lande”. Ils entretien-

dront la végétation environnante. Quelques chèvres 

complétent l’équipe pour une efficacité optimale 

puisque chaque animal va se nourrir de plantes dif-

férentes. Ce nouveau parc s’inscrit dans le partenar-

iat déjà existant sur les autres sites, avec E.T.I.C 53. 

Vous les voyez là en plein travail. 



3Journal d ’ Informations

CENTRE DE LOISIRS EN AVRIL
Pendant les vacances de Pâques 2022, l’accueil de loisirs a accueilli 

une quinzaine d’enfants.

Le thème de cette première semaine était le Printemps avec la 

création de jardinières et de jeux en bois pour l’accueil et une sortie 

au Jardin des Renaudies à Colombiers-du-Plessis.

Pour la deuxième semaine, le thème retenu était les animaux de la 

ferme avec la création de décors sur le thème de la ferme et une 

sortie à la ferme Patafoin de Champéon.

Pour le mois de juillet, l’accueil de loisirs sera ouvert du Vendredi 7 

juillet au Vendredi 29 juillet 2022, différents thèmes seront proposés 

comme les vacances, les émotions, l’Espagne et le cirque. Un camp 

sera prévu pour les 7-11 ans à la Jaille-Yvon du 19 au 22 Juillet.

POINT SUR LE BUDGET MUNICIPAL 2022

DÉPENSES RECETTES

Voici un point sur la répartition des recettes et dépenses du budget de fonctionnement de la municipalité. Ce budget 

2022 a été voté le 31 Mars 2022 par le conseil municipal. Ce budget s’élève à 760 000,00€



4 Mairie de Saint Baudelle

https : //saint-baudelle . f r

APPLICATION CITOYENNE INTRAMUROS
L’application intramuros est déployée sur la commune depuis Janvier 

2021. Vous pouvez y accéder depuis votre téléphone ou tablette. Il 

s’agit d’une application citoyenne gratuite, qui ne nécessite pas de 

compte. Vous pourrez découvrir les associations, commerces et services 

communaux, ainsi que leurs évènements programmés. Vous pourrez 

vous abonner aux notifications envoyées par les entités présentes sur 

la commune afin d’être prévenus instantanément à chaque nouvelle 

actualité. D’autre part, vous pourrez également être au courant de ce qui 

se passe chez nos voisins directs qui ont cette application (St Georges 

Buttavent, Moulay, Contest, Oisseau). Pour une visite illustrée de l’appli-

cation, vous pouvez scanner le QR-code ci-contre.

Pour l’installer, en fonction de votre matériel, trouvez-la sur l’Appstore, ou 

sur le PlayStore. 

Si vous êtes indépendant ou membre d’association et que vous désirez 

communiquer via cet outil, n’hésitez pas à contacter la mairie, nous vous 

aiderons à créer et administrer votre espace personnel. 

LA CARAVANE DU SPORT
Le CDOS 53 nous propose une animation le vendredi 22 

Juillet à St Baudelle. Cet organisme est le Comité Dépar-

temental Olympique et Sportif de la Mayenne. Il est un 

support aux association sportives du département et 

mène des actions de promotion de la pratique sportive 

en général.

Ils iront de ville en ville pendant tout l’été avec matériel et 

animateurs et ne manqueront pas de s’arrêter dans notre 

commune.

Voici le planning qu’ils nous proposent de suivre :

De 10h00 à 12h00 (créneau réservé au centre de loisirs), 

les enfants du centre de loisirs iront pour découvrir le 

handisport sous forme de 4 ateliers : torball, bocchia, 

parcours visuel, manipulation de fauteuil roulant.

L’après-midi, de 14h00 à 16h00, les ateliers seront ouverts aux enfants de la commune avec les ateliers suivants 

proposés : sarbacane, manipulation de fauteuil roulant, torball, bocchia, parcours visuel, biathlon avec lancer de vortex

tchoukball.

En fonction de l’affluence, les enfants de 7-10 ans du centre de loisirs pourront revenir pour découvrir les autres ateliers 

supplémentaires, c’est tout à fait possible. Sportivement !
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LABEL “TERRE DE JEUX 2024”
La commune de Saint Baudelle s’est vu remettre deux panneaux 

d’entrée de bourg grâce à son engagement dans le label « terre 

de jeux 2024 ».

Accueilli par Arnaud Bulenger maire de Saint Baudelle et 

Sébastien Ledauphin conseiller délégué en charge de la vie as-

sociative, la remise a été effectuée par Gérard Dujarrier conseiller 

départemental en charge des sports et de la culture et Antoine 

Valpremit conseil départemental de la circonscription.

Des actions sportives sont prévues avec l’école de la commune 

et les associations sportives, afin de faire vivre l’événement qui arrivera en France en 2024.

Un exemple tout récent d’action a été mené par l’école : faire venir des sportifs de haut niveau mayennais à l’école 

pour qu’ils évoquent leurs vies très particulières. Stéphane Bahier et Gabriel Bordier ont passé une demie journée 

avec les élèves et ont évoqué leurs disciplines respectives : le para-tri-

athlon et la marche athlétique. Merci à eux !

Nous avons une championne d’athlétisme à Saint-Baudelle ! 

Louane Erbelding, 13 ans, a remporté plusieurs titres ces dernières semaines. En Mars, elle s’adjuge le titre de championne 

de France UNSS de Cross par équipe, puis celui de vice championne de France UNSS de Run&bike (également par 

équipe). Sa discipline de prédilection est la marche athlétique. Elle pratique cette discipline depuis plusieurs années au 

sein de l’EANM, club qui l’accueille depuis ses 5 ans en baby athlé. Pour l’UNSS, 

c’était un peu inattendu. Elle a voulu essayer le sport scolaire en plus de ses 5 en-

traînements hebdomadaires et cela a rapidement porté ses fruits. Vainqueurs 

des départementaux, puis des régionaux, son équipe n’a pas manqué le coche à 

Plouay en remportant la plus belle breloque. Avec Louane, le collège Jules Ferry 

n’a pas fini de remporter des titres, nous lui en souhaitons plein d’autres. C’est 

à travers le sport qu’elle s’exprime, entre autres pour se prouver à elle-même ce 

qu’elle est capable d’accomplir. Seule fille, et plus jeune de son équipe, elle n’a 

pas fait regretter à son entraîneur de l’avoir intégrée.

À présent, elle le dit : “Je suis concentrée sur la marche, je cherche à battre mes 

records à chaque compétition. Mais je fais aussi du demi-fond par plaisir et pour 

améliorer mon cardio pour la marche.”

Elle vient juste de remporter le championnat départemental sur 3000m marche.

Ses envies sont aussi fixées sur le très local puisqu’elle attend avec impatience le 

retour des foulées baudelloises. La course est souvent passée sous ses fenêtres 

du Champ de la lande. Elle a remporté l’édition jeunes de 2018 et avait déclaré 

alors vouloir remporter toutes les suivantes. Alors vivement le 11 Novembre 

prochain ! Et bonne route à toi Louane.

LOUANNE CHAMPIONNE DE FRANCE DE CROSS
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FIN DES TRAVAUX DE L’ENTRÉE EST DE LA COMMUNE
L’ensemble des travaux débutés mi-Avril touchent à 

leur fin. Les réunions de chantier validant les dernières 

finitions se tiendront fin-Juin, début Juillet. Elles 

concernent le marché des espaces verts et le rem-

placement des deux anciens portails et l’installation du 

nouveau (photo).

Le partenariat entre le conseil départemental et la 

commune de Saint Baudelle s’est très bien déroulé pour 

aboutir à une entrée Est sécurisée et agréable. 

Les travaux réalisés à l’intérieur du cimetière ont permis 

d’améliorer la circulation dans les allées pour les visiteurs 

et les professionnels lors des sépultures.

Le parking va lui aussi favoriser un confort pour les 

usagers du cimetière. Nous avons même constaté 

qu’il servait à des personnes venant pour débuter une 

promenade sur la hallage. Ce constat nous amène à 

penser l’aménagement du fond du site. Des planta-

tions, bancs sont à l’étude par le conseil municipal.

DÉBUT DES TRAVAUX DE VOIRIE AU CHAMP DE LA LANDE 2
La concrétisation des travaux d’éclairage public et de voirie au champ de la lande sont en cours. Ce marché, signé en 

2009 est repris par la nouvelle équipe municipale. Il s’agit des marchés suivants :

- Voirie : entreprise Eiffage 

- Eclairage public : société Elitel pour territoire d’Ernegie Mayenne.

- Espace verts : 

- Maîtrise d’œuvre : Cabinet S.E.T.U.R

Le coût total de cette opération va subir des révisions pour la partie voirie. Cela est dû à l’ancienneté de ce marché et 

l’augmentation générale des tarifs.

Les travaux de voirie seront achevés pour fin Juillet, excepté le marché “Espaces verts” qui nécessite de nouveaux 

plans et sera réétudié par la municipalité.
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RETOUR DE LA FÊTE DE L’ÉCOLE PAUL CÉZANNE
Après deux années sans manifestation, le sourire était visible sur tous les visages dimanche 26 Juin à l’occasion du 

retour de la fête de l’école. Un programme quelque peu modifié puisque les spectacles ont eu lieu le matin. Ils ont 

été suivis d’un pique-nique partagé dans la cour de l’école et de la traditionnelle kermesse. La météo étant de la 

partie, toutes les planètes étaient alignées pour que tous passent un agréable moment. Les enfants ont découvert ou 

re-découvert cet exercice de mise en scène devant un large public. Il y avait assurément plus de 200 personnes à venir 

les applaudir à la salle de sport. 

Après plusieurs années d’absence, des poneys ont fait leur grand retour pour le plus grand bonheur des cavaliers en 

herbe. La grande variété de stands a pu contenter tous les profils de joueurs : artistes, sportifs, amateurs de hasard ou 

de précision.

Comme précédemment, c’est l’Amicale des parents d’élèves qui a mis la main à la pâte pour que cette journée soit un 

succès. Ils ont su mobiliser une large équipe de bénévoles autour d’eux. Félicitations à eux !

Notons un fait important : l’annonce par la présidente qu’elle va laisser sa place l’année prochaine. Elle restera en 

support de celui ou celle qui prendra sa succession afin de l’aider dans la gestion de cette association. Avis aux 

personnes intéressées de se manifester par mail : apepaulcezanne53@gmail.com

CARTOGRAPHIE DE LA FIBRE CHEZ NOUS
La fibre avance ! 

Côté bourg, le déploiement est quasi-intégral exceptées rue des 

mimosas et rue des camélias.

Le déploiement rue des Lilas, allée des cèdres, allée des bouvreuils 

et impasse des roses est planifié, sans pouvoir préciser la date.

Côté campagne, seul le lieu-dit “la blanchardière” est raccordé. 

Le déploiement sur la majorité des autres sites n’est pas encore 

prévu.

Vous pouvez consulter l’avancement sur le site de mayenne fibre :

https://www.mayenne-fibre.fr/carte-aero.php

CHANTIERS ARGENT DE POCHE PASSÉ ET À VENIR
Les jeunes nés en 2005 ont bien oeuvré lors des chantiers “Argent de poche” pendant les vacances scolaires de Pâques 

(du 11 au 15 Avril).

Voici les tâches réalisées par Axel et Aurore, nés en 2005, et encadrés par Aurelien ( agent municipal :Ils ont sarclé une 

allée et le terrain de pétanque rue des lilas, nettoyé la salle de sports et sarclé les alentours de la salle.

Cette opération fût relancée par la mairie et la commission “Culture et vie associative” suite au succès des éditions 

2021.
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RETOUR SUR LES REPRÉSENTATIONS DE LA TROUPE DES BAUDÉLIRES 
Environ 750 personnes sont venues découvrir la pièce “Paul m’a laissé sa clé” cet hiver. Le public a été moins nombreux 

cette saison avec le contexte sanitaire mais la troupe des Baudélires a pu retrouver les planches avec beaucoup de 

plaisir. Les spectateurs ont été conquis par cette pièce et le jeu des comédiens. De nombreux éclats de rires ont 

raisonné dans la salle de la Balderine ! 

Cette année, la troupe des Baudélires et l’amicale des parents d’élèves de l’école Paul Cézanne se sont associées pour 

l’organisation et le bon déroulement du spectacle et l’accueil du public..

Ce partenariat a permis, grâce à l’engagement des membres de l’amicale des parents d’éléves, de collecter 1€ par 

billet vendu. Aussi, les Baudélires ont fait preuve d’une grande générosité en remettant un chèque de 1 200 € pour 

soutenir l’amicale de l’école dans ses projets.

Cette enveloppe servira notamment à financer les classes découvertes et du matériel pour les enfants. 

Les 2 associations remercient les parents qui se sont dévoués pour gérer les entrées. Ils regrettent qu’il y ait eu très peu 

de parents d’élèves dans le public pour soutenir les deux associations. 

Mais il sera toujours possible de s’investir l’année prochaine puisque les Baudélires reviendront gonflés à bloc pour 

des représentations en février 2023. Le travail est déjà amorcé, la future pièce sera choisie d’ici fin juin et les répétitions 

débuteront en septembre.

LES ÉLÈVES DE L’ÉCOLE EN SORTIE À PRIMEL TREGASTEL
Du 7 au 11 mars, 28 élèves de CM1 et CM2 de l’école sont partis en 
classe de mer, Monsieur VALLÉE nous en parle : 
La classe de découverte est une véritable mine d’exploitation dans 
tous les domaines même si pour celle-ci la thématique principale est 
environnementale (sciences).
- Découvrir l’environnement du bord de mer et le respecter
- Aborder la notion d’écosystème
- Étudier le rôle, la place et l’impact de l’homme sur l’environnement
- Étudier le rôle et la place des animaux dans l’environnement
- Améliorer la compréhension et la perception des différents 
phénomènes météorologiques et leurs influences sur les milieux
Mais aussi le Français : lecture, analyse de documents, capacité à 
prendre la parole, travail sur l’argumentation ... De plus, la classe de 
découverte soude les liens entre les enfants d’une même promotion. 
Les souvenirs qui y sont forgés sont forts et les enfants les évoquent 
longtemps après. C’est une expérience unique de vie collective : repas, 
coucher, activités, avec tout le plaisir que l’on peut avoir à partager, 
mais aussi dans le respect des autres : c’est une expérience citoyenne 
vraie et l’enfant doit être capable d’être responsable de lui-même. 
Nous avons pu exploiter en classe à la suite de ce séjour (jusqu’au 
vacances de Pâques) tout ce que nous avions découvert pendant ce 
séjour de 5 jours.



9Journal d ’ Informations

KATY BÉSSIERE A PRIS SA RETRAITE 
C’est meilleur quand c’est Katy qui le fait ! 

Le 31 janvier dernier, une page s’est tournée à la cantine de 

l’école Paul Cézanne de Saint Baudelle, « Katy de la cantine 

» comme l’appelaient tous les enfants a effectué son dernier 

jour avant une retraite bien méritée après 32 ans à faire des 

bons ptits plats à nos enfants !!

Quel parent n’a pas entendu son enfant lui dire « c’est meilleur 

quand c’est Katy qui le fait » en boudant devant son assiette à 

la maison ?

Katy a démarré le 02 Janvier 1990 à la cantine de l’école située 

à l’époque en face du Saint Mathurin avec une quarantaine 

d’enfants dont ses 3 filles. En Février 1998, déménagement 

dans les locaux actuels où elle travaillera donc 24 ans.

Il y a une quinzaine d’années jusqu’à 140 enfants se régalaient 

tous les midis grâce à Katy. Les anciens élèves qu’elle croise lui 

demandent souvent si elle peut aller faire la cuisine au collège. 

Katy était devenue aussi l’arracheuse officielle des dents ! Les 

enfants venaient lui demander de les aider à faire tomber les 

récalcitrantes !

Un des moments importants chaque année était le repas de 

Noël, pas seulement car les enfants savaient qu’ils allaient encore mieux manger que d’habitude, mais surtout parce 

qu’ils réclamaient chaque année à Katy sa chanson !! Elle leur chantait « dans mon pays d’Espagne » et mettait une 

sacrée ambiance dans la cantine avec tous les enfants qui répondaient « Olé » !

Pour son dernier jour, Katy a été très émue car ce sont les enfants qui lui ont fait la surprise de lui chanter une chanson 

: « Merci Katy »

Katy profite de la retraite pour faire de la marche et se promener avec son mari dans leur camping-car, elle continue 

aussi à cuisiner chez elle mais dit bien que le contact avec les enfants lui manque.

Alors merci Katy et bonne retraite !!

DÉPLACEMENT DES CONTENEURS À ORDURE
La délibération prise par les élus du conseil communautaire de Mayenne Communauté en décembre 2021, concernant 

l’uniformisation de la collecte des ordures ménagères sur le territoire de Mayenne Communauté, va se concrétiser 

dans les mois à venir sur notre commune. La limite pour mettre en place ce dispositif se situe en mars 2026. Voilà les 

grandes lignes du projet : 

Création par les communes d’un Point d’Apport Volontaire unique (P.A.V) avec sur le même endroit, des conteneurs 

pour le tri-sélectif et pour les déchets ménagers. Ceci implique l’installa-

tion de conteneurs aériens ou semi-enterrés. Lors du remplacement de la 

collecte des ordures ménagères en porte à porte par la collecte en apport 

volontaire , les habitants de la commune de Saint Baudelle passeront sur 

les tarifs en apport volontaire. Le service déchets de M.C communiquera 

auprès des habitants par courrier, avec de l’affichage et des permanences 

pour la distribution des badges. Du côté du conseil municipal, la recherche 

du site est en cours et le choix des conteneurs est à définir. Concrète-

ment c’est la fin du relevage des déchets à domicile et la disparition du 

bac roulant dans les maisons au profit d’une gestion personnelle avec un 

badge, pour amener ses déchets sur un site de ramassage unique.
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PORTES OUVERTES DE LA BIBLIOTHÈQUE
Les portes ouvertes de notre bibliothèque le 2 avril ont eu un grand succès. De 

nombreux enfants venus en famille ont profité d’un spectacle gratuit TAP, TIP, 

TOP par la Cie Ecoutez voir . Ils ont pu expérimenter les jeux en bois surdimen-

sionnés , le parcours en réalité augmentée avec des ateliers créatifs, écouter 

des histoires lues et les adultes ont apprécié la braderie de livres à tout petit 

prix.

Informations à retenir...

La bibliothèque est ouverte les mercredis de 16h30 à 18h15. (fermeture en 

Août)

La carte lecteur est gratuite et utilisable dans toutes les bibliothèques de 

Mayenne communauté. Le lecteur adulte ou enfant peut emprunter, réserver 

ou retourner des documents ( romans, DVD, BD, albums , documentaires...) 

dans toutes ces bibliothèques.

Les dates à retenir dans les mois à venir

- Mercredi 26 Octobre : cinéma à St Baudelle (organisé par le grand Nord)

- Samedi 10 décembre : contes et bricolages de Noël, organisés par les 

bénévoles de la bibliothèque

Les ados l’attendaient, il est là ! Le local jeunes a ouvert ses portes ce lundi 

21 février auprès de la gare routière à Mayenne. Un binôme d’animateurs a le 

plaisir d’accueillir les jeunes de la 6ème à 17 ans après leur journée scolaire sur 

les jours et heures suivantes :

- de 15h30 à 18h30, les lundi, mardi et vendredi

- de 11h30 à 18h30, le mercredi

- Fermé le jeudi (ouverture à venir)

Ce local jeunes est ouvert en accès libre et gratuit sur les heures d’ouverture. 

Les jeunes pourront s’y retrouver, jouer et échanger entre eux et avec les 

animateurs. Ils pourront également y manger, notamment le mercredi midi 

en apportant leur repas.

A l’avenir, un programme d’activités sera proposé les mercredis après-midi et 

vendredis. Renseignements accessibles auprès du service Ados’ Com.

Auprès de ce service, vous pourrez également trouver totues les informations 

relatives aux activités estivales. Le programme de l’été est en effet très riche, il 

propose de très nombreux créneaux.

Tarif unitaire (par prestation pour 1 enfant)

TARIF1
QF<750€

T2
750€<QF<900€

T3
QF>900€

Matin 7h30-9H 1,39 € 1,46 € 1,53 €

Soir 16h30-18H 1,39 € 1,46 € 1,53 €

Soir 16h30-18H45 2,13 € 2,20 € 2,25 €

Mercredi 1/2 journée 4,29 € 4,52 € 4,58 €

Mercredi journée ou 
journée ALSH 7,61 € 7,91 € 8,21 €

Semaine ALSH 5 jours 38,05 € 39,55 € 41,05 €

TARIF CANTINE au 01/09/2021
(non soumis à la modulation)

Repas enfant : 3,32 € - Repas instituteurs : 6,49 €

Tarifs de l’accueil périscolaire et de la cantine

Tous ces tarifs prennent en compte une réévaluation 
de 2% votée par le conseil de Mars 2022 concernant 
l’accueil périscolaire, accueil de loisirs et la cantine

LOCAL JEUNES À MAYENNE
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UNE PETITE NOUVELLE : LA BIODILOISE
La Biodiloise, c’est un mensuel de 2 pages, écrit par Mathilde Bahier, habitante de Saint Baudelle, basé sur la faune de 

notre commune. Les animaux que vous rencontrez tous les jours n’auront plus de secret pour vous ! 

Accessible à tous, laissez-vous guider par nos animaux qui vous raconteront leur histoire.

Retrouvez dans ce bulletin, la première édition de cette publication. Votre curiosité vous poussera à consulter les 

suivantes sur Facebook : https://www.facebook.com/biodiloise ou intramuros bien sûr !
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https : //saint-baudelle . f r

FÂITES DU SPORT
Il a beaucoup été question de sport dans 

ce bulletin et nous le terminons avec un 

évènement qui s’inscrit dans le cadre de “Terre 

de Jeux 2024”, qui aura lieu le 10 Septembre. 

Le Flyer ci-contre vous détaille les différents 

moments forts de la journée. N’hésitez pas à 

venir découvrir les associations sportives de 

votre commune. Nous disposons d’équipe-

ments sportifs de grande qualité. Vous avez 

la possibilité sur cette journée de prendre 

tous les renseignements les concernant, et 

pourquoi pas d’essayer quelques dribbles, 

passes, échanges...

Les clubs présents seront : L’ASCSB (Football), 

le SBEL (Athlétisme), le tennis de table, le 

Handball, le BCSBC et Abadel (Badminton) et 

la Gym Loisir.

Aucun bruit particulier ne doit, par sa durée, sa répétition ou son 

intensité, porter atteinte à la tranquillité du voisinage ou à la santé 

de l’homme, dans un lieu public ou privé » (article R. 1336-5 du Code 

de la santé publique)

Rappel des horaires de calme à respecter à Saint Baudelle :

- avant 7h du matin et après 22h les jours de semaine

- avant 8h et après 20h le samedi

- avant 8h et après 12h les dimanches et jours fériés

Merci pour vos efforts, et nous vous souhaitons un très bel Été.

NUISANCES SONORES


